

Internet – Bulletin Nr. 1 – ein paar Tage vor Beginn der 48. Internationalen Niederösterreichischen Bridgewoche in Mautern an der Donau vom 7. – 13. August 2016



Liebe Bridgefreunde und Besucher der Wachauer Bridgewoche, liebe LeserInnen unserer
NÖBV – Internetseiten !

„LOIBEN“ wurde zu „MAUTERN“, zum 45. Jubiläum unserer Traditionsveranstaltung haben wir vor drei Jahren einen Ortswechsel vorgenommen, sind aber selbstverständlich der Wachauer Region treu geblieben – gemäß unserem bewährten Motto: Treffpunkt für langjährige Freunde aus ganz Europa im Rahmen einer gemütlichen, jedoch bestens organisierten und top-besetzten BridgewocheSollten Sie zum ersten Male nach Mautern kommen, freuen Sie sich auf ein wunderbares „Rundum“, unser Veranstaltungsort „RÖMERHALLE“ bietet moderne Ausstattung, gute Beleuchtung, einen professionellen Restaurantbetrieb und last but not least einen historischen Innenhof, wo sich Nächstens bei romantischer Beleuchtung so manch schwierige Bridgeentscheidung ausdiskutieren und „wegtrinken“ lässt ☺ . Einige der besten Weißweine der Region sind selbstverständlich auf unserer Weinkarte zu moderaten Preisen erhältlich, alle langjährig bewährten kulinarischen Zutaten wie „Wachauerlaberl mit Schinken und Kren oder Käse“ bzw. die berühmter-berühmte „Marille-Marille“ sind fester Bestandteil der Restaurantkarte

Wir vom Organisationsteam haben uns redlich bemüht, die diesjährige Auflage der Bridgeveranstaltung in der Mauterner Römerhalle gewissenhaft vorzubereiten, um Ihnen eine entspannte und angenehme Turnieratmosphäre zu gewährleisten.

Alle Turniere sind Nichtraucherturniere, es gibt jedoch auseichend bemessene Raucherzonen im überdachten Bereich des Innenhofes. Vor Beginn der Turnierwoche legen

wir wie immer das Merkblatt „Mautern von A – Z“ als Folder auf – Sie finden darin die wichtigsten Informationen über die Wachauer Bridgewoche 2016. Das Merkblatt ist auch auf unserer Homepage als PDF hinterlegt.

Ein herzliches Willkommen in der Wachau und einen angenehmen Aufenthalt in Mautern an der Donau wünscht Ihnen

Das Organisationsteam der Internationalen Niederösterreichischen Bridgewoche